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Погрузиться в цифровой мир просто: в Минске 
проходит первый молодежный форум «Мы – 
будущее цифровой Беларуси» 
 
На ТИБО-2024 в «Минск-арене» первый молодежный форум «Мы 
– будущее цифровой Беларуси» собрал студентов и молодых 
специалистов со всей страны. Познакомиться с цифровыми 
достижениями Беларуси, показать себя и узнать, как «войти в ИТ» 
ребятам помогли приглашенные спикеры – представители Минсвязи, 
БРСМ, ИТ-компаний и стартап-движения Беларуси. Стартовал форум с 
интерактива: студенты и молодые специалисты рассказали, из каких 
уголков страны приехали, о своих вузах и увлечениях. Сфера 
деятельности и интересов у сегодняшних участников очень многогранна, 
обратил внимание первый секретарь Центрального комитета БРСМ 
Александр Лукьянов:  

 
– От сельскохозяйственного профиля до безопасности, медицины и 
цифровых технологий и это похвально. Ведь задумка форума – дать 
интересующимся платформу для развития своих идей, послушать 
специалистов крупных корпораций и организаций, найти для себя 
примеры успешных личностей. На сегодняшней площадке наш девиз – 



увидел, придумал и реализовал, важно, чтобы ребята для своих идей 
находили перспективы и внедряли их в реальный сектор экономики. А 
возможность пообщаются, познакомиться и задать вопросы топовым 
менеджерам поможем нашим активистам поставить свой продукт на 
успешные рельсы. 

 
Идея погрузиться в «цифровой мир» и узнать о перспективах в ИТ-
индустрии из первых уст нашла отклик у молодежи. На встрече «без 
галстуков» студенты задавали вопросы, обменивались контактами и даже 
брали на заметку интересные проекты. А формат мероприятия – истории 
успеха одновременно с элементами интерактивной игры с искусственным 
интеллектом ребята особенно оценили. Четверокурсник БГУИР Юрий 
Корпенков назвал живое общение с яркими лидерами из сферы ИТ одним 
из полезных преимуществ форума:  
 
– Я уже выпускник, как раз готовлюсь к защите диплома, поэтому было 
особенно интересно познакомиться со спикерами из крупных 
белорусских ИТ-компаний. Круто, что в своих выступлениях они 
сделать акцент на то, как начать свою карьеру, принести пользу 
обществу с помощью высоких технологий и как проявить себя, найти 
свою команду, открыть свое дело. Для студентов, а особенно 
выпускников вузов это нужная информация. Я вдохновился сегодня и 
понял, что готов на новые свершения – думаю, цель форума 
достигнута.   



 
Также в рамках форума ребята познакомились с выставкой решений «100 
идей для Беларуси». 
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